

小堀美香さんが  
少年の主張県大会で最優秀賞受賞

中学生が実体験から考えたことを発表する第30回少年の主張県大会で、小堀美香さん(馬頭中3年)が最優秀賞に選ばれました。

小堀さんは大会で「4年前、故郷の中国から親とともに来日し、さまざまな苦労や努力の中で、両国の違いに気づき、将来はその架け橋になりたい」と訴えました。

現在、関東甲信越静岡ブロック大会においてテープ審査を行っています。



岡沙弥香さんが県中学校新人陸上競技大会の砲丸投げで優勝

第36回栃木県中学校新人陸上競技大会が10月13日、県総合運動公園陸上競技場で行われ、岡沙弥香さん(馬頭中)が砲丸投げ1年女子の部で9m52cmを投げ、優勝しました。

岡さんは「県大会ではベスト8を目標に投げましたが、優勝できてとてもうれしい。これからは、もっとがんばって、さらに記録を伸ばしたい」と意欲を見せていました。今後の活躍が期待されます。



馬頭ラッキースポーツ少年団  
関東学童軟式野球秋季大会県予選で準優勝

10月13日、14日に小山市宮向野運動公園本球場で開催された第9回関東学童軟式野球秋季大会県予選で準優勝に輝きました。

1回戦は益子西クラブに6対4、2回戦は西の原学童に5対2と順調に勝ち進み、翌日の準決勝戦は3対2で宝木ファイターズを制しましたが、東ビクトリーズとの決勝戦では投手の速球に力及ばず、3対8で敗戦し、準優勝となりました。

残念ながら、関東大会出場はなりませんでした。



馬頭中学校バスケットボール部  
県バスケットボール新人大会で準優勝

10月19日、20日、県南体育館などで開催された第45回栃木県中学校バスケットボール新人大会で、馬頭中学校バスケットボール部が準優勝しました。

試合は陽北中、小山2中、明治中と順調に勝ち進みました。決勝で対戦した阿久津中は身長176cmの大柄な生徒を中心とした強豪チームで、馬頭中はスタミナを武器にキレのある動きを見せましたが、残念ながら42対86で負けてしまいました。

部長の桐花みなみさんは「今後、来年の夏開催される総合体育大会までに力をつけ、今までの成績を残せるようがんばりたい」と意欲を見せていました。



安全で安心なまちづくり推進大会



犯罪の発生を抑止し、安全で安心なまちづくりを実現するために「安全で安心なまちづくり推進大会」が10月15日、小川総合福祉センターあじさいホールで開催され、関係者約150人が出席しました。

川崎町長は「自主的な防犯対策の輪が町民運動として広がっていくことを期待しています」とあいさつ。また、那珂川警察署の木村署長は「町関係団体との連携を強化し、家庭、学校、職域が一体となって犯罪に強い那珂川町となるよう支援していきたい」と話しました。

その後、警察本部生活安全企画課の高木警部から「安心安全なまちづくり」と題する講演が行われ、出席者は熱心に耳を傾けていました。

全国和牛能力共進会で優等賞受賞



10月11日から14日にかけて、鳥取県で開催された第9回全国和牛能力共進会で、岡崎邦彦さん（小口）出品の「ひらふじ号」が、第3区（若雌17カ月〜20カ月）の部で優等賞を受賞しました。

この大会は5年に1度開催され、各都道府県からの代表牛により、能力改良の成果が競われます。今回、種牛としては南那須地区から初めて選出され出場した結果、県内でこれまでで最高位の受賞となりました。

早くも関係者は、ひらふじ号が優秀な産子をたくさん産み、町・県の畜産業振興に大きく貢献してくれるものと期待しています。

大内川で自然観察会を開催



9月28日、大内川仲平橋付近で鳥山土木事務所主催の自然観察会が開催され、大内小学校の4・5年生12人が参加しました。

今回の観察会は、現地に生息する動植物等を把握し、自然の大切さを身近に感じてもらうことや増水時の川の危険性などを認識し、河川整備の必要性を理解してもらうことを目的に開催されました。

児童たちは、網を片手に川に入り、流れの速い所と遅い所での川底や住む生物の違いを観察しました。

また、体長20センチ超の金ブナが採取され、その大きさと大内川の豊かな自然環境に児童たちは驚嘆の声を上げていました。

健武小学校で稲刈り



10月12日、健武小学校で児童44人と保護者やボランティア15人による稲刈りが行われました。

塚田校長は「一年間かけて実った米です。自分たちで食べるもち米ですから、大事に刈ってください」とあいさつ。ボランティアの山田保美さんから刈り方のコツなどの説明を受け、児童たちはカマを手に13株が1つになるよう、刈り取りました。3アールの稲は約30分で刈り終わり、自然乾燥させ、後日開催されるふるさと交流活動で、後日開催されるふるさと交流活動で、もちなどにして、保護者や地域のお年寄りに振舞われることになっています。